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“La municip d tiene que dedicarse a 
administrar y no convertirse en empresa” 
El candidato a alcalde por Valparaíso Alexis Oliveros señaló que “veo la poca gestión que hay en la autoridad 
que está de turno (...) cuando estas no son competentes y no tienen compromiso pasa esta decadencia”. 

Entrevista: Juan Riquelme 
y Marcela Kúpfer 
Texto: Javiera Gaete 

é Antes de los incen- 

dios de febrero veo 
el descontento que 

hay en la ciudadanía y 
también en mi entorno. 
Veo la poca gestión que 
hay enla autoridad quees- 
tá de turno especialmente 
en Valparaíso y me dij 
¿por qué no puedo ser par- 
te de la reconstrucción de 
Valparaíso?”. Así explica 
Alexis Oliveros el origen de 
su candidatura como inde- 
pendientea la alcaldía por- 
teña con apoyo del Partido 
Social Cristiano (PSC). 

Exinfante de Marina, 
ingeniero constructor y ve- 
cino de Placilla de Peñue- 
las, el aspirante al sillón 

municipal se postula como 
una carta para levantar 
proyectos en la comuna 
aludiendo que existe “har- 
ta experiencia en mi cuer- 
po que podemos llevar a 
Valparaíso”, tal como ex- 
presó en “Voto a voto”, 
programa de entrevistas 
políticas realizado por La 
Estrella y SoyValparaíso.cl 

  

-La municipalidad también 
tiene ingenieros ¿hay unte- 
madeliderazgo que estáfa- 
llando hoy? 

-Sí, hay un descuido to- 
tal. Yo soy una persona de 
terreno y me doy cuenta 
en diferentes lugares de 
Valparaíso (...) la poca dis- 
ponibilidad, la poca aten- 
ción que tienen los vecinos 
en.cosas tan pequeñas. Por 
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ALEXIS OLIVEROS ES EXINFANTE DE NARINA E INGENIERO Y QUIERE SER ALCALDE DE VALPARAÍSO. 

ejemplo, conducir redes de 
alcantarillado a través de 
ductos, obras civiles peque- 
ñas, instalación de baran- 
das de contención en zona 
de recinto peatonales. Son 
descuidos y tenemos un 
montón de desviaciones en 
las condiciones del terreno 
que se pueden hacer, pero 
cuando las autoridades no 
son las competentes y no 
tienen compromiso hacia 
la población pasa esta de- 
cadencia.Como empresa- 
rio tiene experiencia en 
Mercado Público, por lo 
mismo, Oliveros apunta 
queen la comuna “no pue- 
de ser que todas las licita- 
ciones que existan, el 70% 
sean desiertas. Entonces al- 
go está pasando, no se es- 
tán estudiando bien los 
proyectos, no existe una 
elaboración técnica de los 
proyectos”. 

En materia de seguri- 
dad, el candidato señala 
que las patrullas de la mu- 
nicipalidad, “desde el pun- 
to de vista operativo, para 
mí son unos Uber (...) co- 
mo de tránsito de personas 
y también de reparto”. 
Añade a su crítica que es- 
tos vehículos no cuentan 
con algún “número que tú 
puedas llamar e identifi- 
car”, a menos quese ingre- 
se al sitio web del munici- 
pio, y sostiene que su efec- 
tividad apenas alcanza un 
30%.Por esta razón, propo- 
nela creación de un “plan 
íntegro operativo de segu- 
ridad” que cuente con una 
mesa de trabajo con Cara- 
bineros, PDI, el Gobierno 
Regional “y con todas las 
personas competentes”. 
Luego de levantar estadís- 
ticas de toda la comuna, 
explica, “vamos a ver cuá- 
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les son los recursos que te- 
'nemos que instalar”. 

“Nosotros ya teníamos 
visto algunos recursos: me- 
joramiento de infraestruc- 
tura, mayor dotación de 
roles de personal de seguri- 
dad, por ejemplo, incorpo- 
rar ex fuerzas armadas (...) 
esas personas deberían es- 
tar en estos momentos des- 
plegadas en Valparaíso”, 
dice y agrega que entre 
otras iniciativas se encuen- 
tra el generar estaciones de 
monitoreo, despliegue de 
drones, sensores de movi- 
miento, sensores de humo 
y ruido, así como enfocar- 
seen la prevención. 

Ante la complejidad 
que representa el comercio 
ambulante en la comuna, 

Oliveros plantea la forma- 
lización de los vendedores, 

“pero siempre y cuando 

cumplan con la cantidad 

de requisitos que nosotros 
le vamos a solicitar a 
ellos”. Además, asegura 
quela reubicación de estos 
es una alternativa para evi- 
tar el colapso en veredas y 
quesevean expuestos “a la 
radiación UV” que “a lo 
largo del tiempo van a ge- 
nerar enfermedades”. 

URUGUAY Y BELLAVISTA 

Una de las calles que consi- 
dera críticas y que despeja- 
ría pronto, en caso de ser 
electo, indica que es “Uru- 
guay y Bellavista”, cuyo co- 
mercio ambulante lo des- 
plazaría “un par de metros 
más allá. Por ejemplo: está 
la plaza Lord Cochrane, la 
que está ahíen Bellavista, y 
enel caso de Uruguay, bus- 
car otro recinto cercano”, 
comenta. 

En desacuerdo se mani- 
fiesta Olivera respecto ala 
municipalización del relle- 
no sanitario El Molle, de- 

terminación que fue 
anunciada hace unas se- 

manas por el alcalde Jorge 
Sharp.La postura del can- 
didato independiente es 
debido a que, afirma, “la 
municipalidad tiene que 
dedicarse a la administra- 
ción de la comuna en dife- 

rentes ámbitos, pero se es- 
tá transformando en este 
momento en una empresa 
(...) No podemos hacerlo 
todo. Si imagínense que la 
administración municipal 
tiene que preocuparse de 
los 320 mil habitantes y le 
vamos a cargar más traba- 

jo a la misma administra- 
ción. No, no estoy de 
acuerdo. Hay empresas 
que son competentes y se 
pueden ejecutar de la me- 
jor forma posibleen Valpa- 
raíso”, sostiene. 

En esta misma línea, 

para el candidato es viable 
la posibilidad de que cier- 
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tos servicios, actualmente 
bajo la administración mu- 
nicipal, sean transferidos a 
manos de terceros. “Sobre 
todo el relleno sanitario”, 
declara. 

«Placilla de Peñuelas está 
creciendo y tiene varias fa- 
las, entre ellas el transpor- 
te. ¿Cuálessonsus propues- 
tas? 

“Sí, en el caso de Placilla 
de Peñuelas (...)es muy dé- 
bil el transporte público so- 
bre todo las horas peak, en 
la mañana y las tardes, 
también los fines de sema- 
na se reúne mucha gente 
en los paraderos. Nosotros 
queremos conversar con 
las autoridades de turno, 
con el gobierno central, pa- 

ra poder hablar con el Mi- 
nisterio de Transporte y 

Telecomunicaciones para 
poder incorporar mayor 
cantidad de buses, buses 
de acercamiento y tam- 
bién buses que puedan co- 
nectar Valparaíso - plan, 

Viña del Mar, Quilpué y Vi- 
la Alemana. 

El candidato afirma 

que, de convertirse en el 
próximo alcalde, tomará 
en cuenta el presupuesto 
municipal para gestionar 
la adquisición de nuevos 
buses, una acción que se- 
ría “pensando en los estu- 
diantes, en la gente de la 
tercera edad, (...) para que 
puedan trasladarse en el 
menor tiempo posible ha- 
cia sus lugares de trabajo 
o establecimiento educa- 
cional”. G 

Escanea este código y 
escucha la entrevista 

completa en Soychile.cl 
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